



Agence du Panorama

5 Pièces

161 m<sup>2</sup>

Réf. V10002379

945 000 €

Le Tignet

Maison à vendre (06530)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

EXCLUSIVITE - Coup de coeur pour cette magnifique villa traditionnelle traitée à l'ancienne avec de superbes matériaux (vieux feuilletés, poutres, salerne, ...) et s'articulant autour d'une belle entrée avec placards, une superbe triple réception avec coin feu de 55 m2, une cuisine paysanne, des dégagements, 3/4 chambres dont une superbe suite parentale, une salle d'eau et une salle de bains. La propriété se prolonge depuis la réception par une splendide cuisine d'été, terrasse et remise de 50 m2. Superbe terrain paysager de 1819 m2. Annexes : cave en sous-sol, vaste remise, terrasses, parking ...

Blow of heart for this splendid property of charm, treated with old and articulated around a triple reception with chimney of 55 m 2, a kitchen equipped Provençal, of 3/4 rooms, a room d ' water and a bathroom. Splendid summer kitchen with terrace of 50 m2 completing this offer. Beautiful traditional pool, wine cellar, large shed / workshop. Green land that calm absolute of 1690 m 2. Unique offer.

## LES AGENCES DU PANORAMA

4 RUE DE L'HORLOGE - 06530 CABRIS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

